

A quand un réveil social et politique des jeunes ?

Être jeune dans notre pays signifie pour beaucoup d'entre nous chômage, précarité.

Chaque trimestre, les chiffres de pôle emploi montrent un chômage record comme par exemple dans mon département des Pyrénées Orientales où près de 5 300 jeunes de moins de 25 ans se retrouvent sans emploi et dans une grande précarité .

Ce chiffre doit être révisé à la hausse si on considère que beaucoup ne prennent même pas la peine de s'inscrire et ne sont donc pas comptabilisés.

On peut également prendre en compte tous les jeunes étudiants qui bossent pour pouvoir survivre ainsi que l'ensemble des jeunes travailleurs précaires vivant sous le seuil de pauvreté.

François HOLLANDE avait promis à la jeunesse de notre pays que l'emploi des jeunes serait la priorité de son mandat.

Des jeunes qui se sentent aujourd'hui trahis par un pouvoir qui n'a cessé de leur mentir en leur faisant croire que celui-ci était à leurs côtés.

Le Parti Socialiste est devenu le spécialiste des dispositifs jeunes qui ne mènent à rien mais qui lui permet de ne pas s'attiser la colère de la jeunesse.

Voici quelques exemples de dispositifs dont le gouvernement a le secret :

« Emplois jeunes, emplois avenir , garanties jeunes, accompagnement intensif jeunes... », etc.-etc.

Aujourd'hui le chômage dans notre pays est un véritable cancer social, dont les métastases ne cessent de gagner chaque jour un grand nombre de nos concitoyens. Un chômage qui signe l'échec de cette politique sociale libérale entreprise par ce gouvernement. Une jeunesse qui depuis plusieurs années est sacrifiée par l'ensemble des politiques publiques. Une classe politique qui a montré son incompetence à proposer des perspectives d'avenir à sa jeunesse.

Des jeunes qui fuient aujourd'hui vers un vote sans issue que propose le front national ou pire encore qui cèdent aux sirènes de l'embrigadement salafiste par les plus fragiles d'entre eux.

Une jeunesse désenchantée qui ne croit plus aux Hommes et femmes politiques et ne se déplace même plus pour voter...

Face à ce triste constat , notre parti a une lourde responsabilité mais en même temps un beau défi... D'abord celui de réenchanter le rêve et porter un véritable espoir de transformation sociale.

Cela passera à mon sens par une autre façon pour notre parti de s'adresser à cette population et en cela la révolution "numérique" que portait déjà le parti et qui n'a pas véritablement été réalisée dans les fédérations.

Cela passera aussi par un renouvellement de nos dirigeants et élus et en mettant fin au cumul de différentes fonctions.

Mais à mon sens la plus importante des mesures est que notre parti organise une véritable réflexion programmatique sur la question des politiques de jeunesse à mettre en place. Cette réflexion devra se faire avec les jeunes et pour les jeunes.

Ne sacrifions pas notre jeunesse car c'est l'avenir de nos territoires ! ».